



# 一郎山

子供は家庭で育ち  
学校で学び  
地域で伸びる

広幡小学校 学校だより  
2024. 2. 1



## 雪が…スキーがどうなる



3学期が始まり、スキーを楽しみにしていた子供たち。しかし、少し降っては、解け、なかなかスキーができません。1年半ばに2日間降った雪に、子供たちも教員も我慢できなく、「よーし！スキーだ！」と滑った次の日には、気温も上がり、雨でまた解けてしまいました。

米沢スキー場での1回目のスキー教室は中止となり、このまま一郎山で滑ることができないと、2月4日の地区スキー大会が心配です。米沢には珍しい雪のない冬に、毎日どうしようか悩む日々です。



### 安全祈願祭

今年の冬の安全を祈願して、1月6日（土）に広幡コミュニティセンターで安全祈願祭を行いました。児童代表として、6年の〇〇 〇〇さんが玉ぐしをお供えしました。雪がなかなか積もらず、当日も雨となりました。雪が積もり、一郎山でスキーができるようにという願いが、どうぞ届きますように。



### 3学期学級委員

2年	〇〇 〇〇 さん
3年	〇〇 〇〇 さん
4年	〇〇 〇〇 さん
5年	〇〇 〇〇 さん
6年	〇〇 〇〇 さん

3学期の学級委員を任命しました。大切な3か月になります。進級、進学に向けて「なりたい自分」をめざす最終学期です。  
「自分を信じる力（自信）」  
「夢に向かう力（向上心）」  
を大切にして、学年のまとめ、児童会の引き継ぎ等、取り組んでいきます。

## 校内書き初め展

校内書き初め展の審査の結果、次の人が特選に選ばれました。おめでとうございます。

1年	〇〇	〇〇	さん
2年	〇〇	〇〇	さん
3年	〇〇	〇〇	さん
4年	〇〇	〇〇	さん
5年	〇〇	〇〇	さん
6年	〇〇	〇〇	さん



真剣に書に向かう6年生

大谷翔平さんよりグローブが届きました。

夢をつかむ努力を楽しむ大谷さん。子供たちにも夢に向かう力を与えてくれます。



\*特選の作品は、1・2年生は市民憲章書き初め展、3～6年生は、米沢市の書き初め展に出品されます。



## 6年 防災リーダーの活動 自分をみんなを地域を守るために



1月1日に能登半島、北陸で地震がありました。米沢も大きな揺れに驚きました。広幡小学校は大きな活断層の上にあるといわれています。今年度、6年生は、春から様々な防災の働きかけを行ってきました。安全マップ作りを始め、地震・火災における避難や不審者対応、水の事故防止等を、クイズ形式にしたり、体験型にしたりして全校生への働きかけを続けました。専門の方からお話をお聞きし、地域の方にもどんな働きかけができるのか考えているようです。12月には、アルファ米の試食会を全校生対象に実施しました。1年間を通しての活動が、全校生の防災意識を高めています。

起こらないことが一番ですが、起こったときに判断できる知識や技能を持っていることは、命を守る上でとても大切なことです。亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、被災された方々の生活の復興を心より願い、もう一度、備えとして今できることはないかを自分事して考えたいと思います。



## 読み聞かせありがとうございました

1月15日(月)に今年度最後の読み聞かせがありました。子供達のために1年間、5名のボランティアの方に大変お世話になりました。英語での読み聞かせ、指人形や紙芝居、大判の絵本など、毎回楽しい時間をありがとうございました。



今年も、「広幡小学校ブログ」にて学校の様子をご覧いただけます。学校HPからも入れます。